

令和5年6月23日 No.4 岐阜市立長良西小学校 電話 232-5222 FAX 232-5227

## 明るく元気な西つ子の声が響いています

## ◆4年ぶりの水泳授業が始まりました◆

6月5日には、6年生の皆さんと「ながらの会」ボランティアの方でプール掃除を行いました。コロナ禍のために実施できなかったため汚れがひどかったですが、みんなで協力して 美しいプールがよみがえりました。ありがとうございました。

12日からは4年ぶりに水泳の授業が始まりました。1~4年生は初めて学校のプールに入りました。最初は緊張していましたが、少しずつ水に慣れ、元気な声が響いています。

23日には6年生の授業で「水難救助訓練」を実施しました。(PTA 家庭教育学級として も実施) 夏休みには水の事故が増えます。十分に気を付けてください。

## ◆長良川学園(長良西小・長良中)学校運営協議会を行いました◆

長良西小学校では、一小一中の校区のよさを生かした小中一貫型の学校運営構想を推進し、 地域ぐるみで児童生徒の健全育成を目指し、「長良川学園」として学校運営協議会を設置し ています。

6月14日に今年度の学校運営協議会を行いました。地域の方を委員として委嘱し、授業の様子を参観していただきました。「子供たちは元気があっていい。」「メリハリがあり、授業になると集中している。」といった感想をいただきました。これからも地域の皆様と力を合わせて、西っ子の健やかな成長に努めていきます。

## ◆自分の命は自分で守る~1年生交通安全教室~◆

岐阜北警察署、交通安全協会長良西支部、PTA地域委員の皆さんに協力していただき、6月15日に1年生交通安全教室を行いました。

始めに DVD を鑑賞しながら、身の回りの危険について考えました。その後、実際に長良川球技メドウ駐車場周辺を歩き、「横断歩道を渡るときは手を挙げるよ。」「車が来ないか確かめるよ。」とお互いに確認しながら、交通安全の意識を高めました。

長良西小学校の校区は、県の施設や岐阜環状線があり、車の通行量が非常に多いです。通 学路だけでなく、様々な場所での交通安全について、親子で話し合う機会をつくってほしい と思います。

なお、令和4年4月1日より岐阜県自転車条例が施行され、道路交通法においても、令和5年4月1日から自転車加入義務化・ヘルメット着用の努力義務化されました。さらに、「保護者は、その保護する児童生徒等が道路において自転車を利用するときは、当該児童生徒等に乗車用ヘルメットを着用させるよう努めなければならない。」とされています。